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年次標語「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ 」 

                                                                       

 

 

 

 

 

クラブ協議会 

① 「2016～17 年度クラブ運営の基本的な考え方に

ついて」             長尾会長エレクト 

    
② 「ホノルル訪問旅行報告」鞍掛国際奉仕委員長 

   

 

      1395号 2016/4/12 

 
 奉仕活動の活性化については、RI 会長テーマの「人類

に奉仕するロータリ-」と地区の「奉仕の哲学を実践しよう」

の運営方針をうけて、クラブ標語を「みんなで繋ごう奉仕

の和」としました。従来にも増して、みんなが和やかに和し

て奉仕の哲学を実践し、活性化が図れるよう努めてまいり

ます。 

次年度も従来からの奉仕活動を継続していく予定でし

たが、本日の理事・役員会において、港区小中学校環境

作文コンクールを終了することが決まりました。新たな奉

仕活動については、地域との連携を密にする観点から模

索していきたいと考えます。その他の活動である、柿崎地

区の棚田を守る会の支援、みなと区民まつりへの参加、

カンボジアアンコール地区の子ども達の識字率向上の活

動については、継続していきます。 

 また、次年度は青少年交換プログラムによる交換留学

生をホストクラブとして受け入れる予定です。 

 次年度理事・役員、委員長と力を合わせて円滑なクラブ

運営に努めて参りますので、会員の皆様のご協力、ご支

援をお願い申し上げます。 

衆議院議員（日本共産党）国会対策委員長 

穀田 恵二 様 

「政局雑感、～日本のこれから～」 

（柴 孝也 会員 ご紹介） 

 

本日の例会 

 クラブの基本方針を策定するにあたり、国際ロータリー

及び 2750 地区の運営方針を踏まえる慣例があります。3

月 22 日、23 日に開催された会長エレクト研修・セミナー

（PETS）では、RI 会長テーマが「人類に奉仕するロータリ

ー」とされたこと等、盛りだくさんの情報提供を受けました。

2750 地区の運営方針は、「奉仕の哲学を実践しよう」とい

う難解なものですが、人のために役立ち喜ばれ、報われ

ることであると、大槻ガバナーエレクトが見解を述べていま

す。 

 クラブはまもなく創立 31 周年を迎え、大村智先生の記

念講演をいただく予定です。創立時からの合言葉「誇り高

きクラブを目指して一に親睦、二に親睦」、クラブターゲッ

ト「街に緑と水を」を踏襲し、運営します。 

 クラブ戦略計画は、次年度が 3年目の最終年度となるた

め、少しでもクラブビジョンを実現できるよう努力します。

会員増強維持については、今年度 60 人体制が達成され

る見通しですので、次年度も 60 人体制維持、それ以上の

会員増強を目指します。 

 財務の健全化については、一般会計の累損解消を目

指して努力します。 

2 月 26 日 17:00～から開催されたホノルルＲＣ100

周年創立記念イベントには総勢 28 名が参加してきま

した。クラブから＄500、参加者 32名（参加予定だった

方を含む）から 1 人＄100 ドルの合計＄3,700 を柴会

長のレターとともに事前に渡しました。 

記念例会のほか、ゴルフや食事会の和気あいあい

とした様子が伝わる写真を多数お披露目いただきまし

た。 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

                                       

 

 

 

 

 

○会長報告（柴会長） 

 先ほど行われた理事役員会で、10 回続けた港区小中

学校環境作文コンクールを、第 10 回を区切りにする決

断をしました。この 10 年にはいろいろなことがありました

ので、どこかで区切りをつけて整理しないといけない。

続ける場合もあるだろうから、社会奉仕委員会では今ま

でのことをしっかり整理して、やりたいと思った時にはい

つでも再開できるようにしておいてもらいたい。 

 また、２名の入会を可決しました。皆さんのところに承

認依頼が届きますので、宜しくお願いします。 

 来週の卓話が変更になってしまい、お詫びします。加

藤さんはイニシエーションスピーチをしようと意気込んで

いたと思いますが、私の不手際で申し訳ありません。来

週は、比例選挙区で 8 回当選した衆議院議員の穀田

恵二さんをお招きしています。 

 ある会社の新入社員を対象にお話する機会がありま

す。健康とは、病気が無いことだというのが一般的な考

え方ですが、ＷＨＯの定義では、心が社会に対して良

好な関係にあることを言います。元気で生活するには心

と身体の健康が必要です。ロータリアンにも当てはまり

ます。そういうことを新入社員に話してくる予定です。 

〇委員会報告 

・親睦委員会（伊賀会員） 

 5 月 11 日歌舞伎観劇会のご案内です。本日ＢＯＸに

配布しました。昼の公演ですので 11 時開演です。 

〇幹事報告（冨岡幹事） 

・本日、千代田グループ協議会では交換留学生の受入

が議題に挙がります。ご協力宜しくお願いします。 

・今日は月初ですので、寄付ボックスへのご寄付をお願

いします。 

○小山会員 

私が所属する本厚木カンツリークラブの会報を配布

しました。大村智先生の人柄の一端のご紹介です。 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 
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中西英一郎 先日は私のエージシューターのため

会を開いていただき、あまつさえ記念

品迄頂戴して本当に有難うございまし

た。 

今泉有仁  中西さんのコンペ優勝しました。 

金澤 洋  孫息子が大学生になりました。 

                        

■ 4 月 5 日例会プログラム 
1.点鐘 
2.国歌「君が代」  
3.ロータリーソング「奉仕の理想」 
4.お誕生日のお祝い 
5.会長報告 
6.委員会報告 
7.クラブ協議会 
8.点鐘 

■ 出席報告     
4 月 5 日出席者 44 名  ビジター 1 名 
    ゲスト  1 名 

出席率 77％
3 月 22 日出席者 39 名 メーキャップ 8 名  

計 47 名
会員数 58 名  出席対象者 56 名  

修正出席率 84％
■ ビジター （敬 称 略 ） 

足立勲一郎（東京南）  佐藤公博（長野会員ゲスト）

☆4 月のお誕生日の方おめでとうございます☆ 

     

黒野利浩会員、垂澤清三会員、北村浩志会員、 

松井秀文会員、石坂想会員      以上 5 名 

○○○次回例会のご案内○○○ 

次回４月１９日（火）の卓話は、創立３１周年記念講演

ノーベル生理学・医学賞受賞 

 北里大学 特別栄誉教授 大村 智 氏 

演題 「 半生 ― 岐路と選択 ― 」 

第 1440 回 例 会 報 告


